
SESSA0 ORDINARIA DO DIA 25 DE NOVEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

Aos vinte e cinco do mês de novembro do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se ordinariamente 

no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, denominado Maisa de 

Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n2 305, com a presença de todos os Vereadores e 

Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou 

aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do 

Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma 

aprovada por unanimidade. Matérias vinda do Poder Executivo: 12 Projeto de Lei 525/2024. Autoriza 

o Poder Executivo Municipal a aditar o termo de contratualização n° 001/2024 com a fundação 

educacional e de saúde de sonora - FUNESS, e dá outras providencias." 22 Projeto de Lei 514/2024. 

Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município de Sonora (MS), para o exercício financeiro de 2025 e 

dá outras providências. Projeto devidamente alterado. Uso de tribuna: fez uso da palavra Vereador 

Douglas Brasileiro da Silva, cumprimentou a todos. Pediu que fosse feito o alargamento da sarjeta em 

frente ao posto na Avenida do Povo, pelo motivo que depois que fizeram a passarela, com as chuvas 

quase alago a sorveteria gela guela. Agradeceu o Deputado Paulo Correia, que fez o compromisso de 

encaminha para o município cem mil reais, que provavelmente vai ser deposito no ano que vem. Em 
seguida fez uso da Palavra Vereadora Flavia Porto da Mota Vasconcelos, cumprimentou a todos em 
nome do Presidente, e cumprimentando a fala do Vereador Douglas, a respeito do quebra-molas, que 
achou maravilho, e que deveria colocar mais em nossa cidade, e sabemos que essa obra e feito através 
do governador do estado, foi cobrando sobre a altura, mas foi feito com engenheiro do estado. Ordem 
do dia: 19 projeto de 525/2024. "Institui o plano Municipal pela primeira infância - PMPI de 
sonora/MS, para o período de 2025/2035". Aprovado por unanimidade. Explicações Pessoais: Fez uso 
da Palavra o Vereador Dalmi Alves, cumprimentou a todos, e quem nos acompanha via rede social. 
Parabenizou o Prefeito Enelto e o Gerente Antônio João, e todas as pessoas responsáveis pela 
sinalização feita na cidade. Sobe as placas, estive observando um trabalho muito bom, mas realmente 
as placas pode causar alguns perigos, elas ficaram um pouco baixas, e elas são ponte agudas, e pode 
vir causar ferimentos nas pessoas. Solicito Ao Camilo, que encaminhe um oficio ao gerente de obras, 
mesmo que obra seja estadual, como a Vereadora Flavia disse, mas a responsabilidade é do município, 
que coloca uma pessoa para fazer uma fiscalização na placa, por ter ficado ponte aguda as placas. 
Finalizou desejando uma excelente semana. Em seguida vereadora Flavia Porto Mota Vasconcelos, 
como o vereador Dalmi, falou. Fica a pergunta será que tem como mexer na obra do governo. Nós 
temos o problema da agua servida, aonde corrói o asfalto, temos que cobra o trabalho da vigilância 
sanitária a respeito disso. Finalizou desejando uma excelente semana. Em seguida fez uso da palavra 
o vereador Joaquim Cassiano Teixeira, cumprimentou os colegas Vereadores (as). Recebi algumas 
reclamações em relação à quebra mola, eles ficaram muito alto por ter aproveitado o que já tinha no 
local, gostaria que o próximo a ser feito segue um padrão de altura, em relação as placas, uma obra 
feita pelo governo, ver se o prefeito consegue fazer uma mudança no projeto, aumentar a altura da 
placa. Finalizou desejando uma boa a noite a todos. Em seguida fez uso da palavra Vereador Jose Fabio 
dos Santos, cumprimentou o Presidente e os colegas Vereadores (as), vem falar de um oficio que foi 
feito em dois mil e vinte dois, sobre o prédio do CREAS, no saguão, desde a data nunca foi tomada 
providências, um prédio novo está naquela situação. Finalizou desejando uma excelente semana. Em 
seguida fez uso Vereador Jansen Peixoto Barbosa, cumprimentou a todos. Em relação o assunto do 
quebra-molas, ele " pata travessia de pedestres, e para PCB, e tudo deve segui as normas de segurança, 7 e, 
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do código de transito brasileiro. A empresa que instala as placas tem que saber as normas para 
instalação, tem umas placas que já foram retiradas por ter pessoa que já se machucou. Na quinta feira 
tivemos a formação de trezentas crianças, no PROED, das escolas, Iolanda Petry, Irma Araldi Korl e 
Paulo Henrique Zanin, um trabalho muito bem feito pelo sargento Robson, aonde aprende a questão 
da conduta e drogas. Parabenizar o Sargento Robson, os diretores e professores, que fazem parte 
desse projeto. Na sexta feira em Campo Grande, recebemos uma Vam para atender o programa 
Geração alegria, Geração amiga e mamãe leoa, uma parceria do senador Nelsinho Trad, senadora 
Tereza Cristina, que trouxe esse benefício para o município. Finalizou desejando um boa noite. E nada 
mais havendo a tratar encerrou a presente Sessão e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa 1° Secretário, 
lavrei a presente Ata que ' lida, discutida e se aprovada, vai assinada por mim e pelo Presidente 
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